



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

VI CONVENCION SECRETARIAS. Directiva y miembros del Comité de Planificación de la VI Convención Nacional de Secretarías hacen los últimos preparativos del evento a

celebrarse el sábado 4 y domingo 5 de junio en el Hotel Camino Real. Hicieron un llamado a las secretarías del interior del país a participar del evento.

2 extorsionistas a juez en Santa Ana

(Santa Ana). Dos extorsionistas, capturados por soldados de la Segunda Brigada de Infantería, fueron remitidos al Juzgado Primero de lo Penal. Se trata de José Pito Estrada Flores de 18 años y German Gilberto Galindo de 20 años de edad. Fueron capturados en ins-

tantes que recogían un paquete conteniendo supuestamente la cantidad de tres mil colones que exigían a la comerciante Berta Alicia Rivera Bolaños, de la colonia Los Pinos, haciéndose pasar como miembros de las Fuerzas Populares de Liberación.

— Pasa a la página 22 —

Lodazales afectan en paso Quebrada Seca

(San Vicente). Centenares de vehículos que se desplazaban hacia y del oriente del país, quedaron "varados" el pasado fin de semana en los profundos lodazales que se han formado en el camino provisional paralelo al destruido puente sobre

"Quebrada Seca". Los automovilistas piden que ese camino vecinal sea revestido de cascajo o de algún material impermeable.

El embotellamiento de todo tipo de transporte —señalan— era visible des-

— Pasa a la página 28 —

No aparece médico que fue sacado de clínica

El secuestro del Dr. Alejandro Mira Zetino, presidente y director del Hospital Lamatepec, de la colonia Amatepec, en esta capital, denuncian familiares del médico.

El hecho ocurrió el jueves 26 de mayo, pero según sus familiares, no habían reali-

zado ninguna denuncia, en espera que los escuadrados tuvieran alguna comunicación con los parientes del plagiado.

Al no ocurrir este diálogo, los familiares denuncian el secuestro, el cual perpetraron varios sujetos armados.

— Pasa a la página 48 —

Otros 500 teléfonos instalarán en breve

Quinientos teléfonos públicos, serán instalados próximamente en el país, se informó durante gira de inspección de obras en Santa Ana, realizada por el Gerente de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova.

Los teléfonos vendrán a reforzar las unidades ya existentes y se instalarán asimismo en zonas que no dispongan de este elemental servicio. Está por realizarse la respectiva licitación, expresó la fuente.

Se informó que estas instalaciones de teléfonos públicos, son parte de la preocupación

de ANTEL por mejorar las telecomunicaciones, tanto internas como internacionalmente, ya que sólo de estas últimas el país obtiene alrededor de 12 millones de dólares en divisas y se superará notablemente esta cifra con la instalación de las nuevas centrales el próximo mes de junio.

El Gerente de ANTEL, ofreció otros detalles relacionados con el mismo empeño de la institución de estar a la altura en cuanto al progreso de las telecomunicaciones, "situación que hemos logrado no sólo en la modernización de sistemas y equipos, sino que

— Pasa a la página 22 —

Más productividad buscará seminario

Seminario vivencial sobre "Desarrollo Organizacional" prepara para el próximo sábado 4 de junio la Cámara Americana de Comercio de El Salvador.

El objetivo del seminario, se dijo, es promover el desarrollo, la autoestimación y dignidad de cada persona a través de su trabajo; revisar los conceptos más modernos del desarrollo organizacional y finalmente por medio del Desarrollo Organizacional elevar los niveles de productividad de los recursos humanos.

El Seminario estará a cargo del Dr.

Carlos Benjamín Valiente y se realizará el sábado 4 de junio, en el Hotel Camino Real.

La metodología será por medio de charlas magistrales y casos de inmersión total. El seminario está dirigido especialmente para todos los niveles jerárquicos y actividades o funciones que se desarrollen en una empresa, especialmente a un cuerpo de vendedores.

Amplíase biblioteca

AMCHAM comunica al público y a sus socios que la Biblioteca Comercial de la Sec-

— Pasa a la página 30 —

2 golpeados en accidente

Varias personas resultaron gravemente golpeadas a causa de un accidente de tránsito ocurrido en el cantón Tres Ceibas, de Armenia, cuando un bus de la ruta 205, de la empresa Cocotera, chocó contra un trailer placas 69577.

La Guardia Nacional de

— Pasa a la página 48 —

Muere golpeada al caerle rama

(Santa Ana). Carmen Vicenta Umaña, de 19 años de edad, murió de traumatismo craneano, al derrumbarse un árbol y golpearla. El accidente ocurrió en el cantón Cutumay Camones, de esta comprensión.

Según informes que tiene el Juez Segundo de Paz,

— Pasa a la página 30 —

Investigan dueño auto que golpeó a secretario

El Juez Tercero de Tránsito libró oficio al Departamento General de Tránsito, para que informe a quién pertenece el carro P-131-396, que recientemente produjo un accidente, y era conducido por la señorita Silvia

Díaz. La conductora —se informó— andaba en estado de ebriedad y uno de los lesionados en el accidente es el Secretario del Juzgado 1o. de Paz, quien está a punto de ser amputado de su pierna

— Pasa a la página 28 —

Interés campesino por programa capacitación

Interés en adquirir los conocimientos necesarios para una administración eficiente, mostraron campesinos de varias cooperativas que acudieron a las oficinas del ISTA para solicitar que se impartiera en sus propiedades el programa de desarrollo ge-

rencial.

Los campesinos manifestaron que formaron parte de la delegación de sus cooperativas que asistió a los actos del primer aniversario de la nueva administración, efectuados la semana anterior en

— Pasa a la página 25 —

ACOPAI promueve más capacitación

Nuevos programas educacionales, para aumentar la capacitación de sus socios en el campo empresarial, institucional, de producción agropecuaria y mercadotecnia, dio a conocer la Asociación Cooperativas de Producción Agropecuaria Integradas - ACOPAI.

El objetivo de la entidad, se dijo, es educar cooperativamente a unos 5 mil afiliados de todo el país. El otro programa es de asistencia técnica y de producción, que con la orientación de ingenieros agrónomos y contadores será un éxito.

La labor de los técnicos de ACOPAI será

principalmente, elaborar los planes de inversión y solicitudes de crédito que las cooperativas deben presentar al sistema bancario nacional. Supervisar el uso adecuado de los créditos, mediante visitas continuas a las cooperativas y revisar las inversiones hechas por las mismas.

Asistirán también, se dijo, al campo para combatir las distintas plagas y el uso de adecuados insecticidas, fertilizantes, fungicidas, etc.

Trabajar con campesinos y paratécnicos, parcelas demostrativas con nuevos siste-

— Pasa a la página 28 —



PREPARATIVOS. Prácticas preparatorias para el curso de montaña, realizan socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, que llega-

rá a su final el 12 de junio del presente año, con una demostración pública en la Puerta del Diablo, en Planes de Renderos.